

サンゴの村しめ縄

恩納村役場で恒例になりつつある「サンゴの村しめ縄」が今年も正面玄関を飾りました。

4年前になかゆくい市場の宇良さんと製作者の安富祖さんのご協力から、赤土対策のグリーンベルトとして植え付けするベチバーという植物でしめ縄を作り、販売をスタートさせました。お一人のご協力でスタートした活動が、昨年には小学校や各団体でのイベントなどでベチバークラフト体験を行うほどに発展しました。ベチバーの商品化は持続的な赤土等流出対策につながり、サンゴの村づくりに貢献します。



今年1年の安全を祈願して 消防出初式

1月11日、金武地区消防本部で新春恒例の消防出初式が行われました。

式典では人命救助に尽力した方々に対し感謝状が贈られました。また、管理者による特別点検や消防職団員らによる展示訓練が披露されました。



恩納村民新年祝賀会 3年ぶりに開催

1月5日、恩納村コミュニティセンターで恩納村民新年祝賀会が開催され、村民や関係者で新年の幕開けを祝いました。

祝賀会のメインイベントである鏡開きでは来場者の皆さんと「よいしよ」という掛け声で樽の蓋が勢いよく割られると、会場からは大きな拍手が起りました。

